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          Данная работа посвящена комплексному благоустройству малого населенного пункта, расположенного в Вологодской области, а также разработке проекта по энергосбережению в секции дома типа «Таунхаус». При выполнении ВКР были решены следующие задачи: 1. Проектирование генерального плана поселка, расположенного в Вологодской области. 2. Разработка инженерной подготовки территории малого населённого пункта и обустройство ливневой канализации. 3. Проектирование и расчёт дренажной системы для отвода вод с открытого плоскостного спортивного сооружения. 4. Расчёт и подбор оборудования, обеспечивающего экономию энергетических ресурсов, для типовой секции дома типа «Таунхаус». В результате была выполнена организация заданного рельефа, зонирование территории, включающее такие зоны, как рекреационная, зона многосекционных домов типа «Таунхаус», административно-бытовая, зоны для сбора ТКО и размещения охранного пункта, запроектирована ливневая канализация для всего посёлка и дренажная система для открытого плоскостного сооружения, для обеих систем выполнен гидравлический расчёт. Кроме того, был проведен теплотехнический расчёт ограждающих конструкций для типовой секции дома типа «Таунхаус», а также выполнены теплотехнические и теплоэнергетические расчёты, в соответствии с  которыми подобран рекуператор и тепловой насос. Все расчёты производились в соответствии с требованиями нормативно-правовых документов.
        

        
          This work is dedicated to integrated improvement of village, which located in Vologda region and project development of house section type «townhouse» with energy conservation methods. During the study, were solved the following tasks: 1. Design of a general village located in the Vologda region. 2. Development land use engineering of village and arrangement of storm sewer system. 3. Drainage system engineering and calculation. It is used for captation from open planar structure. 4. Design, calculation and selection equipment for economy energy resources in house section type «townhouse». As a result was performed topography arrangement and land use planning, including areas: recreation, multisectional houses type «townhouse» area, administration and accommodation area, garbage collection and security post area. In this work were engineering storm sewer system for the whole village and drainage system for open planar structure. For both systems were completed hydraulic computation. Besides, it were performed thermotechnical calculation for enclosing structures of the section of hose type «townhouse» and building heat loss calculation, according to which a recuperator and a heat pump were selected. All calculations were completed in accordance with the requirements of the regulatory documents.
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